

回覧



# じやいし

「横川川の瀬音がこだまする」

**川島小学校**

学校便り No. 8

令和6年12月23日

文責；牧野 孝裕

## \* 第35回 川島小 そば打ち会 開催！ \*



【今回は4名の講師の皆さんをお迎えしました】



【講師のご指導を聞いて慎重に水回し】



【この時にそばの良い香りを味わえます】



【そば打ち初体験の職員も真剣にそばをこねる！】



【講師と一緒に丁寧にそばをのしていきます】



【すでにそば打ち職人のような包丁さばき！】



【お世話になった皆さんとおそばを味わう】



【感謝の気持ちを込めて歌のプレゼント】

◆川島小で多くの先輩方から脈々と受け継がれてきたそば会も、今年で35回となりました。4名の講師の方々から優しく丁寧に指導いただき、1年生は初めてでしたが臆することなくそば打ち作業に挑戦できました。2年生以上はこれまでの経験を生かして、どんどんとそば打ちに取り組んでいました。特に高学年の皆さんは、職人のような貫禄さえ感じる手さばきを見せていました。さすがです！最後のそば会ということで、久しぶりにみんなで打ちたてのおそばの会食会も行いました。子どもたちからの出し物を通して、招待した地域の皆さんへ感謝の気持ちを伝えることができました。長年講師として教えていただいた川島そばの会の皆様、そば栽培にご協力いただいた渡戸営農組合、一ノ瀬営農組合の皆様、畑を提供していただいた一ノ瀬保弘さん、本当にありがとうございました。

## \* 11月~12月のTOPICS \*



【読書旬間 ビブリアバトル！お薦め本を堂々とアピール】



【12/3 伊那人権擁護委員会による人権学習会実施】



【12/10 豊作のさつまいもで焼きいも会！】



【12/13 年末恒例のしめ縄飾り作り】

◆読書旬間のビブリアバトルには高学年の皆さんが挑戦。聞く人に分かりやすく興味を持ってもらえるよう、工夫して堂々とお薦め本の紹介ができていました。人権学習会には大勢の伊那人権擁護委員の皆さんと人KENまもる君・人KENあゆみちゃんが来てくださいました。お互いに分かり合うこと、知ることの大切さを学びました。吉田秀志さんに栽培指導を受けたさつまいもが大豊作！みんなで焼きいも会をして感謝しながらいただきました。そして伝統のしめ縄飾り作りには今年も6名の講師と伊那警察署の皆様をはじめ、大勢の防犯協会の方をお招きして立派なしめ飾りを完成させました！

◆今年は閉校記念式典等、川島小締めくくりの1年ということで様々な記念行事を行ってまいりました。閉校記念事業実行委員の皆様、地域の皆様、保護者の皆様にはその都度ご協力いただき、心より感謝申し上げます。時節柄、健康には十分ご留意され、皆様お揃いで良いお年をお迎えください。